

Artikel vom 15.09.2020

Garham 2020

Grundschule und Kindergarten saniert



Foto: T. Scherer



Foto: T. Scherer

Durch das Wachstum der Gemeinde steigt auch der Bedarf an Betreuungsplätzen. Deshalb freut es besonders, dass die Generalsanierung am Kindergarten in diesem Jahr finalisiert werden konnte.

Bei der Grundschule waren pünktlich bis zum Schulstart zwei weitere Klassenzimmer und Flur – für rund 150.000 Euro saniert worden. Die Räume haben nun eine bessere Akustik, neue

Bodenbeläge sowie eine helle, Energie sparende LED-Beleuchtung. Mit der Installation von neuen Heizkörpern wurde eine energetische Verbesserung erzielt. Der Sonnenschutz an den Fenstern lässt sich nun elektrisch steuern. Im Sanitärbereich sowie in allen Unterrichtsräumen wurden effiziente Seifen- und Papierspendersysteme angebracht.

Im Jahr 2021 steht nun der 3. Bauabschnitt an: die Sanierung des Werkraumes, eines Klassenzimmers, die Räumlichkeit der Mittagsbetreuung und der dazugehörige Flur dieses Stockwerks. Somit wird dann der Westflügel komplett renoviert sein. In einem der weiteren Bauabschnitte soll im Ostflügel ein Aufzug eingebaut werden, der alle Stockwerke des Schulhauses völlig barrierefrei zugänglich machen wird.

Eine weitere Besonderheit 2020 jenseits der Baumaßnahmen war, dass es erstmals eine Kombi-Klasse der Jahrgangsstufe 2/3 gab.